

Kurzbeschreibung des Vorhabens

Unmittelbar im Eingangsbereich des Klosters zwischen den beiden Klostertoren wurde 2021 ein Bürgerinformationszentrum errichtet. Durch zwei Informationstafeln, die in einem wandelaltarähnlichen Bauwerk untergebracht sind, werden Bürger/innen der umliegenden Gemeinden, aber auch Touristen über Veranstaltungen der Region informiert. Dies betrifft nicht nur kirchliche Veranstaltungen, sondern auch Hinweise auf Museen, Theater, Konzerte und regionale Feste. Eine zweite Tafel verweist auf die zahlreichen Attraktionen und auch auf die Möglichkeiten der touristischen Betreuung durch das Internationale Begegnungszentrum.

Der Bereich um dieses Informationszentrum herum wurde neu mit dem vorhandenen Material an Steinen gepflastert. Es wurden fünf Sitzbänke aus FSC-zertifiziertem Hartholz für die Touristen in unmittelbarer Nachbarschaft des Bürgerinformationszentrums aufgestellt. Die nahestehenden Wertstoffcontainer wurden durch eine Verkleidung aus Lärchenholz als Riegelkonstruktion abgedeckt.



Ergebnisse des Vorhabens

Damit haben das Internationale Begegnungszentrum und das Kloster an prominenter Stelle ein wirksames Informationsmittel erhalten, das weit über die Klostermauern hinweg ihre Wirkung entfaltet.



Müllecke ist jetzt mit Lärchenbrettern verdeckt



Entwicklungsprogramm
für den ländlichen Raum
im Freistaat Sachsen
2014 - 2020

Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des
ländlichen Raums: Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete